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在昨天的这些报名者

中，有一位坐在轮椅上的
小伙子最为引人注目，27
岁的他名叫袁亮，因为小
时候的一次医疗事故，他
的腰部以下失去了知觉，
从此只能与轮椅为伴。然
而袁亮并没有因此而沉

沦，目前他的职业是一名
网络体育工作者，至今的
发稿量已经超过1000万
字，而就在不久前他还参
加了“快乐男声”的比赛

并成功进入50强。袁亮
说：“同样信心十足，虽然

我身体有残疾，但是我很
乐观，我希望可以把奥运
精神带给每一个人。”
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“我靠自己的坚定赢

得了生存下去的权利，这
也是一种不屈不挠的奥运
精神，所以我也来报名参
加火炬手选拔。”赵善福
是浦口的一名中学老师，
因为工作努力，他曾被评
为南京市浦口区优秀青年

教师。然而2005年，他却
被诊断为肝癌晚期。手术，
复发，再手术，再复发，接
着手术。9个月内，经历了
三次大手术后，赵善福终
于挺了过来。
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18岁的高中生陈尔

东是昨天40位选手中年
纪最小的一个，他刚刚从
南京外国语学校毕业，8月
份就将飞赴大洋彼岸的美
国华盛顿求学。“我这次参
加火炬手选拔，就是想在
出国之前为奥运出一份

力。”
在“万人签名”活动

结束之后，陈尔东告诉记
者，他的T恤上有了超过
100个签名，“真没想到，
南京有这么多热心市民
参与到奥运中去。”
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“祥云” 火炬在三位
提名火炬手护送下，被安

放在专门的火炬展区柜台
上，从那一刻开始，等待已
久也盼望已久的南京市民

就可以近距离观赏奥运火
炬了，而这其中 160位领
到了快报发出的和火炬合
影票的幸运者，有机会手
握“祥云”，留下自己珍贵

的照片。
上午 11点钟，第一

位幸运者终于出现了，一
对母女在众人羡慕的眼
神中像明星般踏上了通

往火炬的红地毯。当她们
距离“祥云”越来越近，

母女两人的表情也越来
越紧张，脚步也越来越
慢，最后还是女儿催着妈
妈快步走到了火炬前。随
着“咔嚓”一声，母女两
人手握“祥云”的瞬间被
永久地记录了下来。
“昨晚我激动得一夜

都没睡着啊，总算跟火炬
拍过照片了。”母亲刘桂珍
异 常 兴 奋地告诉
记 者 ，她
女

儿梁薇也是南京航天晨光
的员工，还曾经因为是制
图员，所以没有机会参与

制造火炬而遗憾。
虽然更多的市民无法

手握火炬合影，但还是有
更多的人聚集到前面，争
相在这里留下自己的照

片，他们说，“也许我们没
有机会真正去传递火炬，
但是能留下这样一张照
片也是很有意义的，至少

可以证明我们也参与过
北京奥运会。”

身为苏通大桥项目经理
的刘先鹏，怎么也没想到自

己能够成为一名奥运火炬
手，不停地说着“太激动了，
太高兴了”，以至于和火炬
合影的时候，他都只顾着紧
握“祥云”，而忘了看镜头。
“小小的一个火炬，拿在手
里沉甸甸的，感到自己的手

不停在抖。”刘先鹏激动地
说道。

作为苏通大桥的项目部

总经理，刘先鹏在“非典”期
间星夜兼程千公里进场，一周
内从全国调齐精兵强将个个
精良装备，确保提前开工。在
建设过程中，刘先鹏又不顾个
人安危，无数次出现在建桥第
一线，最终带领他的团队仅用

578天就建成了“世界最巨
群桩基础”、用496天把党旗
和国旗插上了 300.4米的
“世界最高 桥 塔 ”、
用 270 天 相

继建成577米“世界最长斜
拉索”和1088米“世界最大

主跨”，以提前工期一年的卓
越表现为国家拿回了 4枚
“桥梁奥运”金牌。

因此，刘先鹏表示，虽然
自己不是运动员，但是自己
的事业也是在为奥运争光，
“我们 做的桥梁工
程 在 桥梁历史上
为 国 争了光，这
让我觉 得 非 常 自
豪，我在 自 己 的 工
作领域内 取得了成
功 和 突 破，我觉
得这同样 是在为奥
运争光。”

话虽 这 么 说 ，
但是当奥运 火 炬
手 这 个 光 荣 的 使
命 落 到 自 己 身 上
的时候，刘先 鹏 还
是觉得有点兴 奋和
紧张。

按照事先的安排，昨
天的奥运火炬巡展活动应

该在上午 10点钟正式开
始。然而“祥云”火炬的魅
力实在是无法抵抗，早上
8点多钟，就已经有市民
赶到了万达广场，9点时
分，万达广场上已经满是
欢乐的人群。

9点 30分，万达广场
上响起了一阵震天的锣鼓

声，吸引了大家的注意力，
循声望去，一群穿着红色

T恤的中年女性正在有节
奏地敲打着身上的腰鼓。
原来，她们 21个人都是国
泰民安腰鼓队的队员，昨
天是专门赶到活动现场为
即将揭幕的“联想奥运火
炬巡展”活动造势的。

被锣鼓声吸引过来的
路人越来越多，活动现场

甚至显得有些拥挤了，一
些来得比较晚的市民只得

站在人群的最外面等待活
动的开始。

显然，其中的一些人

并不甘心离火炬这么远，
想尽了各种方法往前挪，
然而早已经占据有利地
形的人又怎么会轻易放
弃可以距离火炬更近的
位置呢。

随着昨天活动的主持
人、大家熟悉的“体育名

嘴”、南京电视台娱乐频道
副总监陈湘宁走上舞台，
巡展活动正式开始了。

南京市副市长许慧
玲、江苏省体育局局长李
一宁、联想集团副总裁蓝
烨等领导在活动开幕仪式

上不仅表达了对 2008北
京奥运会的衷心祝福，而
且也盛赞了南京人民积极
迎奥运的热情。

当昨天活动最激动人

心的环节———揭晓江苏省
第二批提名火炬手的时刻

来临时，现场的所有人都
屏住了呼吸，联想集团副
总裁蓝烨宣布：苏通大桥
建设者的优秀代表刘先
鹏、现代快报“全国十大爱
心记者”之一钟晓敏、前著
名羽毛球国手杨阳幸运当

选。三名提名火炬手在礼
花、掌声和欢呼声中高高
举起提名证书，向现场观
众挥手致意。

几位嘉宾一起按动

火炬展台上的电钮，精
美 的 北 京 奥 运 会 火 炬

“祥云” 从展台中央缓
缓升起。

火炬在嘉宾手中传
递，传到三位提名火炬
手的手中，最后由杨阳
高高擎起。在三位提名
火炬手带领下，40多位

参加火炬手选拔活动的
选手进行了现场宣誓，
整齐庄严的誓言回荡在
广场上空，代表了千百
万民众的心声。
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“真的？那太荣幸了！”
这是前羽毛球国手杨阳在得

知自己被提名为北京奥运会
火炬手后说的第一句话。当
时，杨阳正在上海，但是在听
说了将以火炬手的身份参加
昨天上午的火炬巡展活动之
后，他便决定立刻赶回南京，
“这是我的荣誉，同时也是

一份责任，明天的活动我一
定要参加。”

然而正所谓“天有不测
风云”，前天晚上，当杨阳驱
车往南京赶的时候，天公却
下起了倾盆大雨，“当车子
开到常州那段的时候，雨下

得特别大，根本就走不了，车
只能一点点往前挪。”就这
样，杨阳直到昨天凌晨2点
多钟才赶回南京的家中。然
而昨天早上9点多钟，杨阳
便出现在了活动现场，而且
脸上看不出一丝疲惫，“我

作为提名火炬手，既是运动
员的代表，同时也是南京人
的代表，所以一定要有一个

良好的精神面貌啊！”杨阳
笑着说道。

作为运动员，杨阳曾经
拿过各种各样的冠军不计其
数，但是作为奥运火炬手，杨
阳也还是第一次，所以这个
久经沙场的老将也显得很兴
奋，“刚听到这个消息的时
候，真的觉得有点意外，然后

就是兴奋，虽然我是曾经的
世界冠军，但是‘奥运火炬
手’ 可以说是所有人的梦
想。所以我肯定会努力去完
成好这个光荣而艰巨的任
务，让更多的人感受到奥运

的气息和快乐。”
其实，杨阳在退役后也

一直在做着普及奥林匹克
运动的工作，他创建的“杨
阳羽毛球俱乐部”在南京已
经有两家，“我的愿望是在
南京开 50片羽毛球场地，
让更多的人投入到全民健
身的热潮中来，以一个强健

的身体去迎接北京奥运会
的到来。”
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